
ОСЕННИЕ СТАРТЫ

Неделя остается до откры-
тия сельскохозяйственной яр-
марки в нашем городе.  О том, 
что ждет опочан, решивших по-
сетить 10 октября городской ры-
нок, с какими торговыми фирма-
ми и организациями они здесь 
встретятся, какие товары будут 
предложены жителям города, 
рассказывает один из организа-
торов мероприятия, начальник 
сельхозотдела районной адми-
нистрации М.П.Харьковская:

- Мы рассчитываем, что по-
купателям будет предложен 
большой выбор продуктов. На 
ярмарке кооператив «Исса» на-
мерен торговать как живым ско-
том, так и мясом. Это хозяй-
ство планирует продавать те-
лят по цене 80 рублей за 1 кг 
живого веса, а также торговать 
телятиной. Из себежского кре-
стьянского хозяйства «Бояри-
ново» на ярмарку привезут по-
росят, говядиной будет торго-
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  АНОНС

В пятницу, 24 сентября, 
прошел областной легкоатле-
тический кросс среди высших 
и средних учебных заведений. 
Он был организован на базе 
Опочецкого ДООЦ, а дистан-
ция соревнований проходила 
по территории бывшего воен-
ного полигона.

О массовости спортивного 
мероприятия говорит уже тот 
факт, что участники кросса при-
ехали в Опочку на 11 автобу-
сах, не считая легкового авто-
транспорта. В кроссе участво-
вали бегуны из 5 высших учеб-
ных заведений области и 7 кол-
леджей, в том числе и Опочец-
кого педколледжа. На разные 
дистанции в этот день вышли 
96 бегунов.

С погодой повезло. Даже по 
заказу вряд ли можно было вы-
брать лучший день для прове-
дения кросса – теплое, но не 
жаркое осеннее солнце, легкий 
ветерок и сухая, не скользкая 
лесная дорожка. 

Спортсмены соревновались 
на нескольких дистанциях. Сна-
чала кросс на 1 километр бежа-
ли девушки из средних учебных 
заведений, в котором третье 
место заняла студентка 4-го 
курса Опочецкого педколледжа 
Татьяна Фреймане. Студентки 

вузов оспаривали первенство в 
забеге на 2 км. Юноши из вузов 
и колледжей преодолели дис-
танцию 3 километра, но бежали 
в раздельных забегах.

Особо стоит остановить-
ся на соревнованиях девушек 
на двухкилометровой дистан-
ции, так как здесь победитель-
ницей стала уроженка Опочец-
кого района, студентка первого 
курса Великолукской государ-
ственной академии физкульту-
ры и спорта Анастасия Федо-
рова. Вот что она рассказала о 
себе сотруднику «Красного ма-
яка» сразу после финиша:

- Родом я из деревни Мыз-
ники бывшей Краснооктябрь-

НАША ЗЕМЛЯЧКА ПОБЕДИЛА 
НА ПЕРВЕНСТВЕ ОБЛАСТИ ПО КРОССУ!

ской волости (сейчас – Звонская). 
Спортом серьезно начала зани-
маться только в 11 классе школы. 
Тогда для школы купили лыжи, 
и я увлеклась лыжным спортом. 
Тренировалась под руководством 
своей мамы, Марии Андреевны 
Федоровой, в прошлом первораз-
рядницы по лыжам. Успешно вы-
ступила на районных соревнова-
ниях, была отобрана на соревно-
вания по спортивному ориентиро-
ванию на лыжах, которые прохо-
дили в Великих Луках. Там я нео-
жиданно стала победительницей. 
Мне, как и другим участникам со-
ревнований, предложили посту-
пать в Великолукскую академию 
физкультуры и спорта.

Мое желание связать свою 
жизнь со спортом родители 
встретили достаточно насто-
роженно. Мама, которая зна-
ет изнутри, что такое большой 
спорт, поначалу меня отговари-
вала. Она хотела, чтобы я ста-
ла учительницей.

Окончив школу с серебря-
ной медалью, я по результатам 
ЕГЭ подала документы сразу в 
три вуза – псковские педагоги-
ческий университет и политех-
нический институт и в Велико-
лукскую академию физкульту-
ры и спорта. Я была зачисле-
на во все три вуза, но сдела-
ла выбор в пользу Великих Лук. 
Я очень благодарна директору 
ДООЦ С.М.Диденко и тренеру-
преподавателю Н.А. Кабано-
вичу за то, что они поддержа-
ли меня в непростом выборе. 
После года учебы  на кафе-
дре лыжного спорта академии 
я еще более убедилась в пра-
вильности своего решения, об 
учебе в другом вузе я теперь 
даже не хочу и думать. 

...Когда закончил дистанцию 
последний участник соревнова-
ний, были подведены итоги крос-
са и награждены его победители 
и призеры. Спортивные руково-
дители из Пскова отметили вы-
сокий уровень организации об-
ластного кросса и поблагодари-
ли за это руководство ДООЦ.

В. Самарин.
НА ФОТО: победительница 

соревнований Настя Федорова; 
на дистанции кросса. 

вать бежаницкий сельхозкоопе-
ратив «Озерный», порадуют на-
ших покупателей свежим мясом 
постоянные участники ярмарки 
из «ПсковАгроИнвеста».

27 сентября свое участие в 
ярмарке подтвердила псковская 
агрофирма «Победа». Она при-
везет в Опочку картофель, капу-
сту, огурцы, помидоры и лук на 
трех машинах, заказаны четыре 
торговых места. На ярмарку при-
глашены Псковский и Великолук-
ский мясокомбинаты, несколько 
молокоперерабатывающих пред-
приятий области, птицефабрики.

Торговать в этот день бу-
дет фирма «Псковские семена». 
«Карп-инвест» предложит покупа-
телям свежую рыбу. И это дале-
ко не полный перечень участни-
ков ярмарки. Так что ее организа-
торы надеются, что ярмарка вызо-
вет такой же живой интерес у опо-
чан, как и в предыдущие годы.

Подготовил а. КрылоВ.

Администрация Опочецкого района приглашает 
10 октября 2010 года с 9.00 до 15.00 

на Опочецкую районную продовольственную ярмарку 

«Осень - 2010». 
Место проведения: г. Опочка, рынок РАЙПО. 

Заезд участников с 7.00 до 9.00.
  Справки по телефонам:
- 2-29-94 - Марина Петровна ХАРьКОВСКАЯ - начальник сель-

скохозяйственного отдела администрации Опочецкого района;
- 2-28-05 - Татьяна Васильевна ИВАНОВА - начальник отдела по 

культуре, молодёжной политике и спорту администрации Опочец-
кого района.

  УвАжАеМые ПедАгОги ОПОчецкОгО РАЙОнА!
Примите самые искренние поздравления с профессиональным 

праздником – Днем учителя!
Гордое слово Учитель на всех языках произносится с величай-

шим почтением и уважением. Во все времена Учитель нес самую 
благородную миссию на земле, воспитывая и обучая подрастаю-
щее поколение. Огромная благодарность вам за тепло, доброту, и 
терпение, за ваши мудрость и знания, за высочайший професси-
онализм и самоотдачу. Желаем вам здоровья, счастья, семейно-
го благополучия, оптимизма, новых успехов на ниве просвещения, 
пытливых, целеустремленных, нравственных учеников, умеющих 
дорожить своей национальной культурой, любящих свою Родину.

П.м. ВаСильеВ, глава опочецкого района.
Г.а. ДмитриеВа, председатель районного Собрания депутатов.

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ
      УвАжАеМые  жители ПСкОвСкОЙ ОблАСти!
Поздравляем вас с Днем учителя!  Сегодня мы чествуем тех, 

кто посвятил свою жизнь одному из самых важных и благородных 
занятий – учительскому труду. Сегодня в системе образования 
Псковской области происходят значительные позитивные измене-
ния. Новое качество обучения, новая система оплаты труда, совре-
менные информационные технологии, активная работа по реали-
зации президентской инициативы «Наша новая школа» – все это 
характеризует развитие образования в области.  Передовой опыт 
псковского учительства рекомендован Министерством образова-
ния РФ для  применения в других регионах. 

Уважаемые педагоги! От имени администрации области, об-
ластного Собрания депутатов поздравляем вас с праздником и 
благодарим   за самоотверженность, бескорыстие, высокий твор-
ческий потенциал и чувство ответственности за будущее Псков-
ской земли и России в целом.  Слова особой признательности в 
этот день – ветеранам педагогического труда, которые заложили 
основы современной псковской школы преподавания наук. 

Желаем всем педагогам Псковской области крепкого здоровья, 
счастья, благополучия, новых творческих успехов на благо наше-
го региона и России!

Губернатор Псковской области андрей турчаК.                   
Председатель областного Собрания депутатов Борис ПолозоВ.
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5 октября  – День учителя

День учителя – прекрас-
ный повод поговорить о тех, 
кто дает знания подрастаю-
щему поколению, вкладывая 
в этот нелегкий труд всю свою 
душу. На протяжении несколь-
ких школьных лет учитель вы-
ступает проводником юных в 
большую жизнь. Учитель! Как 
дорог и значим его труд! А са-
мая главная и приятная награ-
да для любого педагога – бла-
годарные ученики. Кто, как не 
они сами, могут рассказать о 
своих преподавателях. Нака-
нуне праздника мы и решили 
поговорить с учениками гимна-
зии, настоящими и бывшими, 
об учителе иностранного язы-
ка Маргарите Федоровне Алек-
сеевой.

иван ОРлОв, 11 класс:
- Под руководством Марга-

риты Федоровны я изучаю ино-
странный язык со второго клас-
са. А с пятого – она мой класс-
ный руководитель. Я считаю, 
что мне очень повезло с таким 
учителем, как Маргарита Фе-
доровна Алексеева. В ней гар-
монично сочетаются педагоги-
ческие и организаторские спо-
собности. Она умеет устроить 
такие поездки и походы, кото-
рые мы никогда не забудем!

екатерина СУндУкОвА, 6 
класс:

- Мне очень нравится Мар-
гарита Федоровна. Она заме-
чательно и интересно объяс-
няет материал. При этом она 
старается сделать это так, что-
бы каждому ученику стало по-
нятно. Ведь разобраться в тон-

УВАЖАЕМЫЙ УЧИТЕЛЬ 
И ОТЛИЧНЫЙ ЧЕЛОВЕК

костях чужого языка дело труд-
ное. А с помощью Маргариты 
Федоровны это сделать намного 
легче. Это очень справедливый 
учитель. Если она делает какие-
то замечания, то они по делу – 
чтобы мы не отвлекались.

настя ефиМОвА, 11 класс:
- О Маргарите Федоровне 

можно говорить только с вос-
хищением и только самыми те-

плыми словами. Это прекрасный 
учитель! У нашего классного ру-
ководителя еще и отличные ху-
дожественные способности. От 
имени всего класса скажу, что 
Маргарита Федоровна самый до-
рогой и близкий для нас человек.  

нур МАгОМедОв, 6 класс:
- Думаю, что знание ино-

странного языка мне пригодится. 
Конечно, и учить его не так про-
сто. Маргарита Федоровна ста-
рается построить свои уроки та-

ким образом, чтобы заинтере-
совать нас. Она приводит про-
стые примеры, благодаря кото-
рым мы лучше запоминаем но-
вую тему. Но если что-то не по-
лучается с первого раза, Мар-
гарита Федоровна дает воз-
можность пересдать, ответить 
в следующий раз. 

екатерина ОРлОвА, быв-
шая ученица М.ф.Алексеевой:

- Маргарита Федоровна 
была моим классным руководи-
телем. Кроме того, что она за-
мечательный учитель, это еще 
и отличный человек!!! Я уважаю 
ее и преклоняюсь перед ней! 
Она всегда умеет привлечь 
ученика и удержать его внима-
ние. Маргарита Федоровна соз-
дает на уроке приятную и рас-
полагающую атмосферу. Изу-
чать иностранный язык под ее 
руководством – одно удоволь-
ствие. 

катя СтРен, 11 класс:
- Маргарита Федоровна – 

мой классный руководитель. 
Это самый лучший учитель. 
Она умеет заинтересовать сво-
им предметом, привить нам, 
своим ученикам, желание изу-
чать язык другой страны. А вла-
дение иностранным языком в 
сегодняшнем обществе ценит-
ся достаточно высоко.

Подготовила
С. алеКСанДроВа.

Маргарита федоровна АлекСеевА – учитель 
иностранного языка. Родилась и выросла в Опочке. По-
сле окончания средней школы №4 поступила в Псковский 
педагогический институт. Свой учительский путь начала 
в 1984 году в Пустошкинском районе. С 1992 работает в 
Опочецкой гимназии. Маргарита федоровна является так-
же руководителем школьного туристического кружка.

М.ф.Алексеева – отличник народного просвещения. 
Она победитель районного конкурса «Учитель года - 1995». 
в 2006 году в рамках национального проекта «Образова-
ние» признана лучшим учителем и награждена президент-
ским грантом. в 2010 году Маргарите федоровне присвое-
но звание «Заслуженный учитель Российской федерации».

НАшА СПРАВкА: 

Мы учились и окончили 
Опочецкое педагогическое 
училище (выпуск 1972 года), 
когда директором его была 
Н.М.Кудрявцева, а ее заме-
стителем на школьном от-
делении – А.Г.Смирнова и 
Н.И.Никитенок. Нашим класс-
ным руководителем все че-
тыре года была Э.П. Еруса-
лимцева – замечательный пе-
дагог, настоящий професси-
онал и удивительная женщи-
на, требовательная к себе и к 
нам, студентам. Наши родите-
ли были спокойны за нас, зна-
ли, что рядом с нами Эмилия 
Петровна – заботливый и вни-
мательный педагог. 

Мы помним своих педаго-
гов. Из было много, ведь мы 
поступали после 8-го класса и 
учились четыре года, изучали 
школьные предметы за 9-10 
классы и спецпредметы,  пе-
дагогику и психологию. К сожа-
лению, некоторых педагогов 
уже нет, светлая им память...

При встречах с коллегами 
мы часто вспоминаем тех, кто 
с любовью, заботой и долж-
ной требовательностью давал 
нам знания, помогал стать на-
стоящими людьми. Это пре-
красные педагоги и заме-
чательные люди: Н.М.Кург, 
Г.А.Леонов, З.С.Предэ, Т.Н. 
Шмидт, Н.П.Емельянов, Р.В. 
Горцев, Л.И.Ковалевская, 
В.Я.Медведев, Л.Ф.Воронова, 

И.Т.Петров, У.Ф.Дроздецкая, 
А.В.Спириденкова, М.М.Львов, 
П.И.Смирнова, Г.В.Шкатова, 
А.Г.Помазанова, В.С.Миллер 
и другие. Своим отношением к 
делу они прививали нам, буду-
щим учителям, высокую рабо-
тоспособность, требователь-
ность к себе и окружающим.

Считаю, что у нас удиви-
тельная была группа. И мы 
до сих пор общаемся, знаем 
судьбу каждого. Я искренне 
признательна всем моим од-
нокурсникам (среди них был 
один парень) за внимание, по-
мощь, заботу. Спасибо! Ког-
да вспоминаем годы учебы в 
педучилище, мы с любовью 
вспоминаем и тех, кто был с 
нами в общежитии. Это тетя 
Дуся в д.Пашкино и тетя Люба 
в общежитии на ул.Ленина, 
47.

Дорогие наши педагоги! 
Разрешите выразить вам от 
имени выпускников 4-б курса 
выпуска 1972 года глубокую 
благодарность за вашу боль-
шую и плодотворную работу 
по воспитанию молодежи, за 
ваше большое сердце! Вы от-
давали своим студентам все 
ваши знания, силы, проявляли 
великое трудолюбие! С празд-
ником! С Днем учителя!

В. ЯКоВлеВа, 
староста группы 4-б курса 

школьного отделения, 
выпуск 1972 года. 

В начале сентября прош-
ли традиционные областные 
туристические соревнования 
педагогических работников. 
В этом году местом их про-
ведения был выбран Вели-
колукский район, озеро Со-
рито.

Честь нашего района за-
щищала сборная педагогов 
школы №4, гимназии, ДООЦ 
и детского сада «Улыбка». Со-
став команды определился 
после отборочных районных 
туристических соревнований 
педагогов. Бессменным капи-
таном на протяжении послед-
них лет является учитель шко-
лы №4 А.А.Михайлов.

В целом опочане высту-
пили удачно. В общем заче-
те они заняли седьмое ме-
сто (из 13 команд), а в отдель-
ных видах соревнований были 
в первых рядах: в краевед-
ческом конкурсе  – первыми, 
на контрольно-туристическом 
маршруте и в технике туриз-
ма – четвертыми. Участники 
нынешнего слета единодушно 
отмечали, что программа со-
ревнований была очень слож-
ной, и педагоги в полной мере 
испытали все трудности, ко-
торые приходится преодоле-
вать их воспитанникам на кон-
курсных туристических марш-
рутах.

    

СОРЕВНОВАЛИСЬ ПЕДАГОГИ

ВСПОМИНАЯ ГОДЫ УЧЕБЫ
      НАМ ПИшУТ

Ежегодно в нашей обла-
сти среди учащихся и педа-
гогических работников прово-
дится немало соревнований 
и конкурсов, которые объеди-
нены в общий зачет так на-
зываемой «Туриады». Общий 
итог подводится в конце ка-
лендарного года, а пока каж-
дый район борется за попол-
нение своей копилки.  Весо-
мую прибавку в зачет «Тури-
ады-2010» не так давно внес-

ли учащиеся гимназии. Они 
успешно выступили в номина-
ции «Декоративно-прикладное 
искусство» областного конкур-
са «Флаг. Гимн. Герб».  

Как сообщили в ДООЦ, по 
предварительным данным, на 
промежуточном этапе «Туриа-
ды» наш район оказался в ли-
дерах. Напомним, что в про-
шлом году Опочецкий район  
входил в тройку сильнейших.

н. ильина.       

НАШ РАЙОН 
ЛИДИРУЕТ В «ТУРИАДЕ»

          СПОРТ

        кОНкУРСЫ

Ученики М.Ф.Алексеевой: «Мы гордимся Вами!»
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           ХОРОшАя НОВОСТь

23 сентября в деревне Антоново Варыгин-
ской волости был торжественно открыт новый 
мост через Иссу. В этот день там побывали заме-
стители главы администрации Опочецкого райо-
на Юрий Иванович Андреев, Игорь Анатольевич 
Складановский и Владимир Игоревич Полулях.

Как сообщил глава Варыгинской волости Ми-

хаил Иванович Антонов, на открытие моста со-
бралось много местных жителей, которые по 
этому поводу устроили настоящий праздник. 
Особенно активно в его организации участво-
вал дачник из деревни Жарки Николай Спи-
ридонович Матвеев, приезжающий туда из 
Санкт-Петербурга. 

МОСТ В АНТОНОВЕ ПОСТРОЕН!

ЗАДАйТЕ ВОПРОС УчАСТкОВОМУ

вОПРОС: На ул.Гребеневской 
живет женщина, которая вез-
де ходит с собакой. Эта собака 
бросается на людей, на мелких 
животных (маленьких собак). 
Женщина утверждает, что это 
не ее собака, она ее только кор-
мит. Но тех, кто ходит по этой 
улице, данная отговорка не уте-
шает. Помогите.

Ответ начальника отделе-
ния УУМ капитана милиции 
Александра владимировича 
титОвА: С 23 сентября присту-
пил к исполнению своих долж-
ностных обязанностей новый 
участковый уполномоченный ми-
лиции Сергей Борисович Фомин. 
По конкретному нарушению пра-
вил содержания домашних жи-
вотных (ст.2.4 Закона Псковской 
области «Об административных 
правонарушениях») необходимо 
обратиться к нему по телефону 
2-22-03 или с заявлением в де-
журную часть МОВД «Опочец-
кий». В отношении граждан, со-
вершающих подобные наруше-
ния, будут составляться админи-
стративные протоколы и направ-
ляться на рассмотрение в ад-
министративную комиссию, ра-
ботающую при администрации 
Опочецкого района.

вОПРОС:  Проживаю на ул. 
Автозаводской. Меня интере-
сует, чем занимается участко-
вая служба, в частности, участ-
ковый этого участка. Что входит 
в его обязанности и как ведет-
ся профилактическая работа по 
предупреждению правонаруше-
ний?

Ответ участкового уполно-
моченного милиции старше-
го лейтенанта милиции Оле-
га викторовича ШУвАлОвА: 
Основные задачи отделения 
участковых уполномоченных 
милиции МОВД «Опочецкий»  – 
раскрытие преступлений, про-
филактика административных 
правонарушений, контроль за 
лицами, совершавшими престу-
пления. За 8 месяцев 2010 года 
отделением УУМ принято на ад-

министративных участках 1623 
заявителя, составлено 625 про-
токолов, из них: 177 – за появле-
ние в общественных местах в со-
стоянии алкогольного опьянения; 
80 – за мелкое хулиганство.

Ваш административный уча-
сток обслуживает Олег Викторо-
вич Шувалов. Население данного 
участка составляет 4345 жителей.

С начала 2010 года принято бо-
лее 200 граждан по различным 
вопросам. 80 граждан привлече-
ны к административной ответ-
ственности за правонарушения. 
Телефон для связи с участковым 
2-22-03.

вОПРОС:  Что же это за жизнь 
в деревне, когда курицу нельзя 
на улицу выпустить? Собак рас-
пущено очень много. Все хозяй-
ские, но содержатся без привязи. 
Они не только губят живность (у 
кого курицу загрызут, у других цы-
плят), но и на людей бросаются, 
страшно в магазин идти. У одной 
женщины из д.Глубокое больше 
двадцати собак (вместе со щен-
ками). Нельзя ли найти управу на 
тех, кто держит собак без привя-
зи?

Ответ старшего участково-
го уполномоченного милиции 
старшего лейтенанта милиции 
Андрея Михайловича влАди-
МиРОвА: На указанную граждан-
ку составлен административный 
протокол (по ст.2.4 Закона Псков-
ской области «Об администра-
тивных правонарушениях») и на-
правлен на рассмотрение в адми-
нистративную комиссию при ад-
министрации Опочецкого района. 
Кроме того, разъясняю, что если 
вам или вашему имуществу в ре-
зультате нарушения данной граж-
данкой (или кем-то другим) пра-
вил содержания домашних живот-
ных причинен какой-либо вред, 
вы можете обратиться в суд для 
возмещения морального и мате-
риального вреда.

вОПРОС П.н.терентьева, про-
живающего по ул.Островской: У 
меня пропала сотка огорода. Хоте-
лось бы, чтобы разобрались в этом.

Ответ начальника отделе-
ния УУМ капитана милиции 
Александра владимирови-
ча титова: По данному вопро-
су рекомендую обратиться в зе-
мельный комитет. 

вОПРОС, поступивший с 
ул.Октябрьской: Может быть, 
вопрос не по адресу, но хоте-
лось бы знать, как продвигается 
дело о краже денег (адрес по-
страдавших был указан полно-
стью). Кроме бумаги о возбуж-
дении по факту кражи уголов-
ного дела, никаких сообщений 
с декабря прошлого года боль-
ше не поступало. Хотелось бы 
знать, что предпринято для по-
имки преступников и возвраще-
ния украденного.

Ответ участкового уполно-
моченного милиции старшего 
лейтенанта милиции дмитрия 
николаевича ПАвлОвА: По 
факту тайного хищения денег 
возбуждено уголовное дело. 
В настоящее время проводят-
ся оперативно-следственные 
мероприятия по установлению 
лиц, совершивших данное хи-
щение.

вОПРОС: Жители дома №7 
по ул.Коммунальной на общем 
собрании, проходившем в апре-
ле этого года, постановили про-
сить начальника ОВД Опочец-
кого района навести порядок 
во дворе этого дома, периоди-
чески делать проверки по лик-
видации пьяных компаний, соз-
дающих беспокойство отдыха-
ющим жильцам и засоряющих 
двор в вечернее и ночное вре-
мя.

Ответ участкового уполно-
моченного милиции старше-
го лейтенанта милиции дми-
трия николаевича ПАвлОвА: 
В наряды единой дислокации 
для регулярной проверки на 
предмет распития спиртных на-
питков для привлечения граж-
дан по ст.20.20 КоАП РФ внесе-
на корректировка. В случае на-
хождения во дворе дома №7 по 
ул.Коммунальной граждан, на-
рушающих административное 
законодательство, следует по-
звонить в дежурную часть по 
телефону 02 и по приезду со-
трудников выступить свидете-
лями данного административ-
ного нарушения.  

 

ЗА НЕДЕЛЮ ПОСТУПИЛО ШЕСТЬ ВОПРОСОВ
как уже сообщалось («красный маяк» от 15 сентября), в рай-

онной газете вводится новая рубрика «Задайте вопрос участко-
вому». С момента опубликования данной информации за семь 
дней в редакцию обратилось по телефону шесть человек. все 
вопросы сразу же передавались начальнику отделения участ-
ковых уполномоченных милиции (УУМ) А.в.титОвУ. Сегодня 
мы публикуем ответы на вопросы наших читателей.

89-ЛЕТНЯЯ ЖЕНЩИНА 
ИЗ ДЕРЕВНИ ГЛУБОКОЕ 

В ЛЕСУ ПРОВЕЛА ДВОЕ СУТОК
15 сентября около часа дня 

Мария Андреевна Малышева, 
дачница из Санкт-Петербурга, 
проживающая в деревне Глу-
бокое, пошла в лес за гриба-
ми. Около шести часов вече-
ра она по мобильному телефо-
ну позвонила соседям и сооб-
щила, что заблудилась в лесу 
(внук, который жил вместе с 
ней, уехал по делам в Санкт-
Петербург). 

Но закончилась эта исто-
рия благополучно. На третий 
день поисков ее нашли живой 
и здоровой. Рассказать под-
робнее об этом случае мы по-
просили главу администрации 
Глубоковской волости леони-
да ильича лУцыШинА.

- О том, что Мария Андре-
евна заблудилась в лесу, мне 
сообщили ее соседи, – сказал 
Леонид Ильич. – Тут же была 
вызвана опергруппа МОВД 
«Опочецкий» и начались пои-
ски женщины, которые прекра-
тились только с наступлени-
ем полной темноты. Из теле-
фонного разговора с женщи-
ной удалось выяснить, что она 
сидит под раскидистой елью, 
но никаких других ориентиров, 
указывающих на ее местона-
хождение, выяснить не уда-
лось. С рассветом следующе-
го дня поиски возобновились.  
Принимали в них участие вме-
сте с сотрудниками милиции и 
местные жители.  

Последний разговор по мо-
бильной связи с М.А. Малыше-
вой, состоявшийся 16 сентября 
в 11 часов дня, также не про-
яснил ее местонахождения. И 
тут связь с пожилой женщиной 
прервалась. Как потом выясни-
лось, в мобильном телефоне 
сел аккумулятор. 

Приехавший из Питера 
внук привез распечатку теле-
фонных звонков, в которой 
операторы сотовой компании 
через спутник связи (с погреш-
ностью до 5 километров) ука-

зали места, откуда были сде-
ланы звонки. На основании 
этих данных прибывшая  из 
Великих Лук группа спасате-
лей МЧС более конкретно обо-
значила направление поиско-
вой операции. 

Однако, по счастливой слу-
чайности, нашел Малышеву 
глава администрации волости 
Л.И.Луцышин. 

Было это так:
- 17 сентября я показал спа-

сателям, в каком направлении 
надо вести поиск, – продолжа-
ет Леонид Ильич. – Возвраща-
ясь обратно около часа дня по 
лесной дороге, я встретил иду-
щую по ней Марию Андреевну и 
отвез ее в Глубокое.

По ее словам, две ночи в 
лесу она провела под раскиди-
стой елью в заброшенной де-
ревне (Керасилы – прим. ред.). 
Чтобы утолить жажду и голод, 
ела красную рябину. Были у 
нее с собой и сердечные капли, 
которые к концу злоключений 
закончились. Несмотря на пе-
ренесенную стрессовую ситуа-
цию, женщина не потеряла са-
мообладания и стойкости духа. 
На мой вопрос, как ей удалось 
выжить, проведя две ночи в 
лесу в промозглую, дождли-
вую погоду, ответила: «Я войну 
и блокаду прошла, и  не такое 
пришлось пережить». 

Состояние здоровья Ма-
рии Андреевны у врачей осо-
бых опасений не вызвало, по-
этому госпитализация не пона-
добилась.  

Однако, как свидетельству-
ет статистика, подобные слу-
чаи имеют порой и трагические 
исходы. Поэтому, чтобы поход  
в лес по грибы и ягоды не стал 
для вас последним (особенно 
это касается пожилых людей), 
не стоит отправляться в незна-
комый лес в одиночку и жела-
тельно иметь при себе мобиль-
ный телефон.

е. СтаСоВ.

        ПРОИСшЕСТВИЕ

16 сентября в читаль-
ном зале центральной рай-
онной библиотеки был 
показан документально-публи-
цистический фильм «Незримая 
война» воспитанникам и педа-
гогам коррекционной школы-
интерната. На просмотре по-
бывало 27 человек.

Открыла это мероприя-
тие заведующая отделом мар-
кетинга и массовой работы 
библиотеки Н.И.Перминова 
и предоставила слово 
И.Е.Федоровой, ведущему 
специалисту администрации 
Опочецкого района, которая 
рассказала о статистике за-
болеваемости наркоманией в 
России в целом и в Опочке, в 
частности. Говорила она и о 
проблемах, связанных с упо-
треблением наркотиков.

После просмотра фильма 

«Незримая война», в котором 
идет речь о том, как в мирное 
время от наркотиков гибнут ты-
сячи молодых людей, был про-
веден психологический тренинг 
«Ассоциации». Все участвовав-
шие в нем сошлись во мнении, 
что наркомания – это страшно, 
она не только вызывает зависи-
мость и причиняет мучения, но 
и убивает.

Завершая встречу, Н.И.Пер-
минова заострила внимание 
учащихся школы-интерната на 
том, что в жизни есть много ин-
тересного и увлекательного. 
Перед молодежью много дорог 
в будущее. Можно занимать-
ся творчеством, спортом, тан-
цами. Но лишь один раз при-
няв наркотик, можно погубить 
всю жизнь. И молодежь долж-
на сделать для себя правиль-
ный выбор.

«НЕЗРИМАЯ  ВОЙНА»


